

STIMMEN AUS DER PFARRFAMILIE – WARUM ENGAGIERST DU DICH?

Eine Pfarrfamilie lebt von vielen Ehrenamtlichen, die sich engagieren, ihre Zeit und ihre Talente einbringen. Sie sind wie „*das Licht der Welt und das Salz der Erde*“ (Matthäus 5, 14). Durch sie wird das Pfarrleben bunter und vielfältiger.



*„Für mich ist mein Engagement
in der Pfarrfamilie und das Wort Gottes
eine wichtige Kraftquelle
und Wegweiser“*

Ich war über viele Jahre in der Pfarre Thal tätig und habe bei der Erstkommunion- und Firmvorbereitung mitgeholfen, Wort-Gottes-Dienste, Maianachten, Totenwachen gestaltet und abgehalten und mich auch als Kommunionhelferin und Lektorin engagiert.

Das **Wort Gottes ist für mich eine wichtige Kraftquelle und Wegweiser** bei Lebensentscheidungen. Es gibt mir Antworten auf Fragen wie zum Beispiel bei der Kindererziehung, im Zusammenleben der Partnerschaft und im Zusammenleben verschiedener Gemeinschaften.

In meiner nun 13-jährigen, ehrenamtlichen Tätigkeit im Seelsorgeteam im Krankenhaus Bregenz durfte ich bei der Begleitung von Kranken und Sterbenden für mein Leben wichtige Erfahrungen sammeln.

Das Wort Gottes schenkt mir **Trost, Kraft und Zuversicht** in schweren Zeiten und Freude bei Festen und Feierlichkeiten. **Herta Fink**

MIT DIR.

PFARRGEMEINDERATSWAHL
SULZBERG 2026



GEMEINSAM